

**Nº 95**  
04-03-2020

## Fallecimiento del P. Lorenzo Errandonea en Japón.



Nos comunican su fallecimiento en nuestra comunidad de Tokyo, esta madrugada del día 4, después de una larga temporada enfermo.

El P. Lorenzo, de 91 años, originario de Emaús, nacido en Vera de Bidasoa, Navarra, ha pasado su vida en Japón, Provincia de la que fue fundador y en la que decidió quedarse.

Una ocasión para rezar por él agradeciendo su vida y entrega, así como la de tantos hermanos escolapios que han ido sustentando aquella misión y haciendo posible la actual demarcación de Japón - Filipinas tan llena de vida. Recordamos hoy con cariño a los que salieron de Emaús y permanecen en ella; José Luis Irurzun, Andrés Domeño - recién llegado de Pamplona tras recuperarse de su enfermedad, Antonio Marco y Mikel Artola. También a Jesús Lacarra, que nos anima y edifica mientras se recupera de su enfermedad en Pamplona- Iruña, y a los que ya forman parte de Emaús después de entregar allí su vida; Eugenio Monreal y Jesús Cegama.

Gracias por vuestra fecunda entrega y ejemplo escolapio. Descanse en paz nuestro hermano Lorenzo.



Jesús Elizari Díez  
629788342

